

Jahresbericht des Vorstandes 2012

- Wir hatten 2012 vier Vorstandssitzungen. Der Vorstand traf sich zudem zum jährlichen, gemütlichen Abendessen. Er setzte sich 2012 wie folgt zusammen:
 - Präsident: Ralf Wiedenmann, Zell
 - Vizepräsident u. Aktuar: Rafael Haas, Wila
 - Medien, ZugNummer: Hannes Gehring, Zell
 - Kasse und Mitgliederverwaltung: Christoph Gerber, Gibswil.**Für die weitere Vorstandsarbeit wäre es trotz Statutenänderung schön, wenn wir wieder ein 5. Vorstandsmitglied begrüßen könnten. Bei der Amtsvergabe werden wir die Wünsche einer allfälligen Person bezüglich deren Vorstellung über das Arbeitspensum berücksichtigen.**
- 2012 haben wir wieder zwei ZugNummern produziert, eine im Frühjahr und eine im Herbst.
- Ein Mitglieder-Event: Der Besuch von Stadler Rail am 9.11.2012 in Altenrhein erfreute sich grossen Zuspruchs (siehe Bericht in der neuesten ZugNummer).
- Wir waren wieder auf allen drei die S26 betreffenden Regionalen Verkehrskonferenzen (RVKs) präsent: Unser Begehren „Verschiebung der Abfahrt der letzten S26 um acht Minuten von 23:44 auf 23:52“ wurde im Jahresfahrplan 2013 umgesetzt. Für den Fahrplan 2013 gab es kein Fahrplanverfahren, für das Verfahren 2014 haben wir fünf Begehren eingereicht (siehe neueste ZugNummer). Diese können von der Homepage heruntergeladen werden. **Achtung: Letzter Termin zu Einreichung von Begehren bei der Gemeinde: 2.4.2013.**
- Die Fahrplanneuerungen teilten wir der Bevölkerung des Töss- und Jonatals mittels eines Flyers mit. Dank dieser einmaligen Aktion konnten wir 23 Neumitglieder gewinnen!
- Per 31.12.2012 betrug der Mitgliederbestand 253 Mitgliedschaften (Vorjahr 244), nämlich
 - 118 Einzelmitglieder (Vorjahr 111)
 - 126 Familien (Vorjahr 122)
 - 9 Firmen, Organisationen und Gemeinden (Vorjahr 11)
 - 6 Zeitungsabos (Vorjahr 6)